



邑久高校の魅力を  
伝えていきます！

邑久高校  
マスコットキャラクター  
せおちゃん

## 9/26~29 修学旅行(関東方面)

1日目



鎌倉で大仏と  
一緒に笑顔の1枚



横浜中華街で  
本格中華



2日目

班で計画を立てて  
いざ東京の街へ！



4日目

最終日も  
まだまだ楽しむぞ！



上野動物園や  
美術館などを散策



3日目

ディズニーリゾートを  
満喫♪



2年生が3泊4日で関東方面に行きました。中学生の時に修学旅行に行けなかった分も、しっかりと楽しみながら見聞を広めたり、友人と高校生活の思い出を作ったりと、それぞれに貴重な経験ができました。最終日には、お世話になったホテルの方に手紙を書くなど、感謝の気持ちを伝えている様子も見られました。

## 部活動報告



美術部

ズグラフフィート(体育館壁画)完成！



バドミントン部

女子個人ダブルス 県大会出場！



ソフトテニス部

男女ともに県大会出場！



生活創造部

親子料理体験教室の実施



陸上競技部

やり投げ 中国大会出場！



文学部

高校生文芸道場おかやま2023 短歌部門 入選

## ヘルメット着用啓発運動

秋の交通安全県民運動の一環として、9/22（金）の登校時にヘルメット着用啓発運動を行いました。瀬戸内市役所の方や瀬戸内警察署の方が来てくださり、自転車乗車時のヘルメットの大切さを呼びかけてくださいました。

自分や周りの人の安全や万が一の事故を想定した備えについて考えることができました。



ヘルメット着用啓発運動と3年生活ビジネス科の課題研究の授業の様子は9/22（金）のNHK岡山放送局「もぎたて！」でも紹介されました。



### 3年 生活ビジネス科（情報ビジネスコース） 「課題研究」

販売チームと観光チームに分かれて研究を進めています。販売チームは「備前黒皮かぼちゃ」を使った商品の開発に取り組んでいます。11月には瀬戸内市内にある「パン工房むくむく」で実際に商品化される予定です。

観光チームは瀬戸内市PR動画作成中です。コースでの学びを地域に生かしています。どちらもどんなものができるか楽しみですね♪

瀬戸内市長も試食に来てくださり、太鼓判を押してくれました！



### 2年 生活ビジネス科（保育・食物コース） 「セトリー（総合的な探究の時間）」

瀬戸内市にある「特別養護老人ホームせとうち」と交流会を行いました。生徒たちはこの日のためにクイズやマジックショー、劇など工夫を凝らしたレクリエーションを準備し練習を重ねてきました。

昨年度まではオンラインで行っていましたが、今年は実際に施設へ行くことができました。人との触れ合いの大切さを感じました。



たくさんの方の笑顔を見ることができて嬉しかったです！



### 1年 普通科 「セトリー（総合的な探究の時間）」

普通科の先輩方が作った「瀬戸内市オリジナルSDGsカード」をより良いものにするために改善案を考えています。「発想力!みんなが喜び!」を合言葉に、もっと楽しみながら学べるようなカードゲームになるよう、意見を出し合ったり、慶應義塾大学大学院の先生からお話を伺ったりしました。

今後は瀬戸内市内の小学校で、私たちが先生となって小学生にSDGsカードゲームを体験してもらう予定です。



**11/5（日）、11（土）に学校説明会を行います。邑久高校を知る最後のチャンス!**  
※詳細は案内リーフレットまたは学校ホームページよりご確認ください。10/16（月）～参加受付開始します。



岡山県立邑久高等学校

住所:瀬戸内市邑久町尾張404  
電話: (0869) 22-0017



邑久高ホームページ



邑久高Instagram

